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（平成 27 年第２回定例会） 

 

一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

２．子ども医療費の助成について 

 

３．行財政改革について 

４．空港関連事業について 

５．商工業対策について 

６．アスベスト問題について 

 

７．まちづくりについて 

 

（１）学校図書の充実について 

（２）教育施設の整備・改修について 

（１）子ども医療費助成制度（通院）の中３までの拡充

について 

（１）大型公共事業について 

（１）りんくう南浜公園の整備について 

（１）プレミアム商品券について 

（１）アスベスト被害の救済運動の継承について 

（２）健康被害調査について 

（１）新家駅前の整備と交通混雑解消について 

 

２ 岡田 好子 

１．教育について 

 

 

２．医療について 

 

 

３．子ども支援について 

４．市民サービスについて 

 

（１）ゲートキーパー研修について 

（２）学校図書館司書について 

（３）介助員・学習支援員について 

（１）５歳児健診について 

（２）子ども医療費助成拡充について 

（３）不妊治療費助成について 

（１）子どもの貧困について 

（１）婚姻届・父子手帳について 

 

３ 澁谷 昌子 

１．教育について 

 

 

 

 

２．認知症ケアについて 

 

 

 

３．防災について 

 

 

４．子育て支援について 

 

（１）小中連携教育の現状について 

  ・児童生徒の交流 

  ・教職員・保護者の交流 

  ・教科指導等の連携 

（２）小中一貫教育校の導入について 

（１）認知症高齢者を介護する家族の支援 

（２）在宅医療について 

（３）成年後見制度（認知症関連施策として）につい 

  て 

（１）「標高・避難所案内表示板」の設置について 

（２）避難所運営マニュアル作成について 

（３）学校園における防災訓練について 

（１）「産後ケア事業」の導入について 

 

４ 和気 信子 

１．教育問題について 

 

 

 

２．総合支援センターについて 

３．第６期介護保険計画について 

 

 

４．防災対策の強化について 

５．買い物難民対策について 

（１）３５人学級の拡充で豊かな教育を 

（２）道徳教育について 

（３）学校図書館の充実について 

（４）障害児教育の充実について 

（１）事業の進捗と専門職員の配置の充実について 

（１）介護保険料、サービス等に関わる問題について 

（２）特別養護老人ホーム入所について（待機者対策） 

（３）認知症対策について 

（１）福祉避難所・避難訓練・避難所案内板について 

（１）さわやかバスの運行について 

（２）出前出店について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 松本 雪美 

１．まちづくりについて 
 
 
２．第５次行革での公共施設のファシ

リティマネジメント推進基本方針
と教育行政とのかかわりについて 

 
３．マイナンバー制度について 
 
 
 
 
 
４．遊休農地の活用について 

（１）和泉砂川駅前整備問題と駅周辺の交通混雑解消に
ついて 

（２）住宅リフォーム助成制度の導入について 
（１）小中学校の統廃合や小中一貫校のメリット、デメ

リットについて 
（２）社会教育施設、社会福祉施設の複合化のメリット、

デメリットについて 
（１）平成２７年１０月通知、平成２８年１月開始と決

まっているが、市の進捗状況と体制整備について 
（２）市民への周知徹底について取り組んでいることを

聞きたい 
（３）財源確保について、完成までの市の負担状況につ

いて 
（１）薬草の栽培についての市の考え方について 

６ 中尾 広城 

１．まちづくりについて 
 
 
 
２．教育について 
 
 
 
３．福祉施策について 
 

（１）「市歌」の伝承と有効活用について 
（２）「まちの駅」について 
（３）「就労支援センター」の有効活用について 
（４）「市民協働推進のための基本方針」について 
（１）校区の見直しと再編について 
（２）「子どもの権利に関する条例」について 
（３）各学校の空調整備について 
（４）公民館について 
（１）「地域福祉計画と地域福祉活動計画」について 
（２）「聴覚障害児に関する助成金」について 
（３）「多職種連携ネットワーク」について 

７ 松田 英世 

１．人権協会の法人化に伴う、今後の
在り方 

 
 
 
２．ふれあいセンターの名称変更 
３．鳴滝小学校規模の適正化とモデル

校について 
４．旧鳴滝第一小学校について 
５．りんくう南浜公園の促進について
６．第二阪和国道地方創生との関わり
７．住民票通告制度について 
８．国際交流、行政サービスのその後

（１）法人化を求めた理由 
（２）法人化をしたことのメリット 
（３）人権協会の組織体制と役員構成 
（４）市内全体へ人権活動をする為に地区外を拠点とす

るべし 
（１）ふれあいセンターの名称変更 
（１）モデル校の内容と現実の政策・施策 
 
（１）閉校後、今後の活用と利用について 
（１）りんくう南浜公園の促進について 
（１）第二阪和国道の地方創生との関わり 
（１）住民票通告制度について 
（１）国際交流、行政サービスのその後 

８ 堀口 武視 

１．まちづくりについて 
 
 
 
 
２．公共事業の発注の在り方について
 

（１）市長の基本的な考え 
（２）地方創生について 
（３）少子化対策について 
（４）第二阪和国道の側道とりんくう緑地帯について 
（５）都市マスタープランについて 
（１）入札とプロポーザル、随意契約等の判断は 

９ 成田 政彦 

１．自衛隊懸垂幕撤去について 
２．都市再生機構の泉南一丘団地の 

集約化について 
３．市道の改修について 
 
４．教育問題について 
 
 
５．医療について 
６．人権について 

（１）地方自治体と自衛隊について 
（１）都市再生機構と泉南市自治会との確認について 
（２）団地の活性化について 
（１）バリアフリー化について 
（２）改修舗装について 
（１）泉南中学校の建て替え改修について 
（２）中学校給食について 
（３）西信達中学校「公文書偽造」について 
（１）子ども医療費の無料化について 
（１）人権活動について 
（２）人権活動予算について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１０ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２．生活困窮者自立支援事業について

３．まちづくり施策について 

 

４．情報化施策について 

（１）教育問題審議会の設置と学校規模について 

（２）子どもの権利に関する条例の具体的施策について 

（３）各学校における「いじめ防止基本方針」に沿った

取り組みと体制について 

（４）鳴滝第一小学校の跡地利用の進捗状況について 

（５）青少年センターの耐震化について 

（６）小中学校の修学旅行について 

（１）学習支援事業について 

（１）子育て・若年世帯への住宅取得・家賃の補助制度

について 

（１）自治体における公衆無線ＬＡＮの整備について 

１１ 竹田 光良 

１．泉南市の地方創生について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育問題について 

 

 

 

 

３．環境問題について 

（１）総合戦略推進事業の進捗について 

（２）地方創生先行型各事業の進捗について 

  ・りんくうにぎわい創出プラン事業 

  ・地域資源国際化事業 

  ・紀州街道観光イベント事業 

  ・泉南農業塾運営事業 

  ・安全推進（ヘルメット推進事業） 

（３）消費喚起・生活支援型事業の進捗について 

  ・プレミアム商品券発行事業 

（１）体罰の根絶について 

（２）教育委員会制度について 

（３）学校施設の老朽化問題について 

（４）給食事業について 

（５）各学校のパソコン設置について 

（１）サングリーンの太陽光発電設置について 

１２ 古谷 公俊 

１．高校生が大阪で発見した国内最大

級モササウルスについて 

 

 

２．泉南農業塾運営事業について 

 

 

 

 

３．地方創生の新型交付金制度につい

て 

 

４．観光の取り組みについて 

 

 

 

（１）地元・泉南市で発見し、市としての小・中学校の教

育の取り組みは 

（２）化石を庁舎で一時期間のイベントの実施を 

（３）改めて畔の谷の観光名所としての強化を 

（１）事業の進捗状況は 

（２）今後の具体的な取り組みは 

（３）内外に発信ＰＲについて 

（４）営農者との連携強化について 

（５）２年後の雇用先について 

（１）２０１６年度の市の戦略は 

（２）人口流入策は 

（３）結婚・子育ての支援について 

（１）観光案内所を人の来る場所に早期移転を 

（２）観光課としての専属の課を設け強化を 

（３）サイクルマップ（自転車）作成を 

（４）観光大使を新たに設置してみては 

１３ 谷  展和 

１．教育について 

 

２．観光について 

 

３．まちづくりについて 

（１）教育等の課題について 

（２）色育について 

（１）観光協会の今後の取り組みについて 

（２）観光における人材育成について 

（１）定住促進について 

 

 


